



RONALD SCHMITT
DESIGN

ESSTISCHE *dining tables*

P 4810/E MAXI

Design:
Martin Ballendat

Durch eine Kombination aus rollbarem T-Fuß und einer Dreh-Hub Mechanik wird eine einseitige Vorkopf-Tischvergrößerung von 60 cm ohne Kraftaufwand ermöglicht. Haupt- und Vergrößerungsplatte bestehen aus gleichem Material und zeichnen die Extraklasse dieses Funktionstisches aus. Auch ohne Vergrößerungsfunktion lieferbar.

Through the combination of the scrollable T-table leg and a rotating-lifting mechanism on one side a pre-header table extension of 60 cm is guaranteed without any effort. Main and extension plate are made of the same material. Also available without extension.



Oberplatte top/ Einlegeplatte extension	RAL 9010/7035			Gestell frame		
	Glas 12mm Optiwhite Nano glass 12mm Optiwhite Nano	Massivholz solid wood	Keramik ceramik		Perlmatt lackiert lacquered with pearly lustre	edelstahlfarbig lackiert stainless steel like lacquered

Individual-Lackierung des Gestelles, der Glas Haupt- und Vergrößerungsplatte nach RAL / Sikkens / NCS Farben sowie Tischplatte in Nussbaum gegen Mehrpreis erhältlich.
Individual colours of frame and glass table top according to RAL / Sikkens / NCS colour char as well as table top in solid walnut are available with a surcharge.

